

An den Oberbürgermeister der Landeshauptstadt München Herrn Dieter Reiter Rathaus, Marienplatz 8 80331 München

München, 28.02.2019

ANTRAG

Sanierung der Stockbahnen im Ostpark – Teil III

In Form einer Beschlussvorlage soll jetzt öffentlich zum Stand und der zeitlichen Perspektive der Sanierung der Sportflächen im Ostpark berichtet werden.

Begründung:

Im Rahmen der Städtebauförderung in München und des Förderprogramms "Soziale Stadt Moosach und Neuperlach" wurde auch die notwendige Sanierung des Ostparks durch Beschluss des Stadtrates vom September 2016 bereits auf den Weg gebracht. (Der Bund hatte die Mittel für die "Soziale Stadt" 2016 auf 140 Mio.€ aufgestockt und bereitgestellt.) Die Ballsport- und Kinderspielplätze, Brettspiel- und Stockbahnen im Ostpark werden laut Auskunft des Internetportals muenchen.de rege genutzt.

Der Wunsch nach einer Sanierung der vier Stockbahnen war nachvollziehbar und wurde von der BAYERNPARTEI Stadtratsfraktion als Antrag am 17.08.2017 eingebracht.

Das Baureferat kommt nun nach fast zwei Jahren zu dem Ergebnis, ohne eine Entscheidung des Stadtrates herbeizuführen, dass die vier Stockbahnen im Ostpark in einem sehr guten Zustand sind. Diese Sichtweise muss man nicht teilen und viele Nutzer tun dies auch nicht.

Die vorbereitende Untersuchung bzw. Auftragsvergabe der Maßnahme war für Ende 2016 geplant und ist wahrscheinlich schon erfolgt?

Initiative: Eva Caim

weitere Fraktionsmitglieder: Johann Altmann, Dr. Josef Assal, Richard Progl,

Mario Schmidbauer, Andre Wächter